
PRO LOCO USIGNI ETS 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 20/8/2024 

***************************** 

Il giorno 20 agosto 2024 alle ore 17,30 si è tenuta in Usigni, in seconda convocazione essendo 
andata deserta la prima convocazione, l’Assemblea ordinaria dei Soci della Pro Loco di Usigni ETS 
per deliberare sul seguente Ordine del giorno: 

1. Iniziative in favore di Usigni  
2. Varie ed eventuali 

Su designazione dei Soci viene chiamato a fungere da Presidente dell’Assemblea Stefano 
Santarelli, Presidente della Pro Loco, che chiama a fungere da Segretario Sante Marini, Segretario 
f.f. della Pro Loco. Il Presidente, constatata la presenza dei Soci, dichiara validamente costituita 
l’Assemblea.  

Il Presidente, ricordando che il bilancio scade il 31/12/2024 per la normativa sugli enti del terzo 
settore e che quindi non viene trattato tra i punti all’ordine del giorno, chiede all’Assemblea di 
discutere su punti a piacere che riguardano Usigni invitando i Soci ad intervenire. 

Francesca Fafoglia chiede di attribuire a pagamento ad una persona di servizio le pulizie dopo gli 
eventi della Festa, sostituendo gli usignani di turno. Chiede anche di installare nei locali del forno, 
quando ristrutturato, uno scaldabagno per l’acqua calda per lavare pentole e stoviglie. 
L’Assemblea è d’accordo. Il Presidente assicura che la ristrutturazione del forno sarà sicuramente 
effettuata entro la prossima stagione estiva, previo svuotamento del locale per cui chiede la 
collaborazione di qualche volontario.  

Mario Marini ricorda che è stata attivata la possibilità di destinare il cinque per mille alla Proloco. 
Chiede inoltre se sia possibile attivare un punto internet nei locali della vecchia scuola con un 
abbonamento annuale per la fibra. L’Assemblea approva. Marco Antilici e Stefano Scriva si 
rendono quindi disponibili ad informarsi ed in caso proporre al Presidente l’offerta più adeguata. 

Marco Antilici sollecita una maggiore partecipazione all’assemblea di approvazione del bilancio 
che si tiene di norma a Roma in marzo, cioè entro 120 giorni dalla chiusura del 31 dicembre. 
Ringrazia anche gli usignani che hanno consentito di realizzare, con la donazione di libri, il progetto 
per la piccola biblioteca di Usigni. 

Delia Zaccarelli chiede se sia possibile fare gestire autonomamente ai giovani una quota del 
budget derivante dalla quota giovani. Il Presidente spiega che il budget della proloco è unico e 
quindi non può essere diviso tra le quote ordinarie e le quote giovani. Assicura comunque che 
saranno incrementate le iniziative a favore dei giovani. 

Giancarlo Remoli ritorna ancora sull’argomento della destinazione dei ricavi della comunanza 
spettanti ad Usigni che, ormai da anni, non vengono più destinati ad iniziative per il paese ma 
dirottati verso altri progetti del comune. Il Presidente conferma che è un argomento che ha già 
sottoposto al Sindaco del comune di Poggiodomo e sul quale per il futuro presterà la massima 
attenzione.  



Marina Marini chiede un ricambio nella gestione delle piante e dei fiori per l’estate, attività in 
passato seguita per la Proloco da Bruno Moriconi e che quest’anno è stata svolta da 4 volontarie in 
due diversi week end di giugno. Nessun socio si propone. In ogni caso, il Presidente assicura che il 
paese sarà adornato di fiori anche la prossima stagione estiva, se necessario rivolgendosi ad un 
giardiniere esterno a pagamento. 

Dopo breve discussione sui punti precedenti, il Presidente da alcune comunicazioni riguardanti le 
future iniziative per Usigni. Informa innanzitutto che è stata completata la realizzazione di una 
telecamera di sorveglianza posta all’ingresso del paese, che sarà a breve collegata col Comune. 
Informa poi che un gruppo di giovani si è proposto per affiancare Proloco e Santesi nella 
programmazione e gestione della Festa allo scopo di realizzare nuove iniziative più centrate sui 
giovani, disponibilità da lui accolta con conferimento di apposita delega. Passa quindi la parola a 
Gianmarco Meucci, rappresentante dei giovani, che spiega le motivazioni che li hanno spinti ad 
impegnarsi nella Festa. L’Assemblea approva e ringrazia il gruppo dei giovani.  

Al riguardo il Presidente informa che, poiché l’anno prossimo il sabato della festa cadrebbe il 
giorno dopo Ferragosto, per il 2025 la Proloco ha stabilito di posticipare la Festa al 20 agosto data 
di costituzione dell’associazione. L’Assemblea approva tale spostamento senza alcuna 
opposizione.  

Il Presidente torna infine sulla questione del censimento, deliberato nella scorsa assemblea del 
1/3/2024, ribadendo il senso di tale iniziativa, da non considerare una schedatura dei soci ma solo 
un modo per avere meglio sotto controllo la composizione degli stessi soci onde calibrare al 
meglio le iniziative in loro favore.  

Segue breve discussione su alcuni aspetti operativi di pertinenza del Consiglio direttivo.  

Il Presidente, al termine, esauriti i punti di discussione, alle ore 18,15 dichiara chiusa l’Assemblea 
della Pro Loco di Usigni ETS. 

IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 

  S. Santarelli          S. Marini  


